



### Communiqué de presse de la Municipalité

**Malakoff, le 2 septembre 2020** - Un cas positif à la Covid-19 a été dépisté au sein d'une équipe d'animateurs de centre de loisirs lundi 31 août à Malakoff.

La ville a immédiatement prévenu l'ARS. Les enfants ayant été en contact avec cet agent au cours de la semaine dernière ont été recensés et les familles prévenues dès lundi soir. L'ARS a pris la décision de placer une partie d'entre eux en quatorzaine, scolarisés dans les écoles maternelles Georges Cogniot et Fernand Léger, et a identifié les agents communaux qui sont également placés en isolement strict pendant 14 jours.

Les familles concernées par cette quatorzaine seront accompagnées par l'Assurance-Maladie pour leur prise en charge (arrêt de travail pour faciliter la garde des enfants, mise à disposition de masques et dépistage facilité en laboratoire de ville). La municipalité mesure les difficultés que cette mesure engendre pour les familles, et se tient à leur disposition pour les accompagner au mieux durant cette période.

La municipalité salue la réactivité de l'ARS et la qualité du travail partenarial avec l'Education Nationale dans la gestion de cette situation.

Dans ces circonstances, le port du masque, le respect des gestes barrières et de la distanciation physique demeurent plus que jamais indispensables.

Site de la ville de Malakoff [malakoff.fr](http://malakoff.fr)

Réseaux sociaux @villedemalakoff

